

Kreistagsfraktion Schwalm-Eder



GRÜNEN-Kreistagsfraktion Bahnhofstr. 1 34590 Wabern

An den
Vorsitzenden des Kreistages Schwalm-Eder
Herrn Michael Kreuzmann
Parkstraße 6
34576 Homberg

Büro der Kreistagsfraktion

Hermann Häusling

Bahnhofstraße 1

34590 Wabern

Fon: 05683-924903

Fax: 05683-924905

eMail: kreistagsfraktion@gruene-schwalm-eder.de

www.gruene-schwalm-eder.de

Wabern, 05.08.2012

Berichts Antrag zur Umsetzung der Wasserrahmenrichtlinie zur Erreichung der Güteziele der oberirdischen Gewässer und des Grundwassers im Schwalm-Eder-Kreis

Sehr geehrter Herr Kreuzmann,

ich bitte diesen Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Kreistagssitzung zu nehmen.

Antrag:

Der Kreisausschuss wird aufgefordert, einen schriftlichen Bericht über die Umsetzung der Wasserrahmenrichtlinie im Landkreis vorzulegen und diesen im Ausschuss für Umwelt, Energie und ländlicher Raum zu beraten. Dabei soll auf den ökologischen Zustand, bzw. auf das ökologische Potenzial der Fließgewässer und der Seen, sowie auf den chemischen Zustand des Grundwassers eingegangen werden und die Gütedefizite benannt werden. Weiterhin sind in dem Bericht die Maßnahmen zu Behebung der Gütedefizite, sowie der Zeitrahmen für deren Umsetzung in der Zusammenarbeit den Kommunen als Gewässerunterhaltungspflichtige zu benennen.

Begründung:

Die Wasserrahmenrichtlinie sieht vor, die oberirdischen Gewässer – Bäche, Flüsse und Seen – so zu bewirtschaften, dass sie mindestens einen guten ökologischen Zustand, bzw. ein gutes ökologisches Potenzial aufweisen. Für das Grundwasser gilt es einen guten chemischen Zustand und mengenmäßig ausreichenden Zustand zu erreichen. Die Zielerreichung des ersten Berichtszeitraumes ist für 2015 festgesetzt.

Das Land Hessen hat einen Bewirtschaftungsplan 2009 – 2015 aufgelegt und die für die Erreichung der Güteziele die notwendigen Maßnahmen in einem Maßnahmenprogramm 2009 bis 2015 beschrieben. Dieses Maßnahmenpaket ist für alle Planungen und Maßnahmen der öffentlichen Träger gemäß dem Hessischen Wassergesetz verbindlich.

Mit freundlichen Grüßen

Hermann Häusling, Fraktionsvorsitzender